
 

 

Natalis  

Domini,  

natalis  

est pacis.   

 
 

El  

nacimiento  

de Dios  

es el  

Nacimiento  

de la paz. 

(San  

León Magno) 

La Parroquia 

de La Parroquia de Santa Teresa les desea 

que el Niño de Belén (casa del pan) esta 

Navidad escuche los lamentos de los pobres, 

los que sufren la guerra, los humildes… y 

bendiga a todos con la paz. 



 
  

 El pino de Navidad eres tú,  
cuando resistes vigoroso dificultades de la vida. 
 Los adornos de Navidad eres tú,  
cuando tus virtudes son colores que adornan tu vida. 
 La campana de Navidad eres tú,  
cuando llamas, congregas y buscas unir. 
 Eres también luz de Navidad,  
cuando iluminas con tu vida el camino de los demás . 
 Los ángeles de Navidad eres tú, 
cuando cantas al mundo un mensaje de paz y de amor. 
 La estrella de Navidad eres tú,  
cuando conduces a alguien al encuentro con el Señor. 
 Eres también los reyes Magos,  
cuando das lo mejor que tienes sin importar a quien. 
 La música de Navidad eres tú  
cuando conquistas la armonía dentro de ti. 
 El regalo de Navidad eres tú,  
cuando eres de verdad hermano de todo ser humano. 
 La tarjeta de Navidad eres tú,  
cuando la bondad está escrita en tus manos. 
 La felicitación de Navidad eres tú,  
cuando perdonas y das la paz, aun cuando sufras. 
 La cena de Navidad eres tú,  
cuando sacias de pan al pobre que está a tu lado. 
 Tú eres, sí, la noche de Navidad,  
cuando humilde y consciente,  
recibes en el silencio de la noche al Salvador. 

 

Mensaje del papa Francisco sobre la Navidad 

Para encontrar a Jesús,  

hay que llegar allí, donde está Él.  

Como los magos, como los pastores,  

vayamos esta Navidad a Belén sin demora 

y dejémonos maravillar  

por el acontecimiento impensable de Dios  

que se hace hombre para nuestra salvación.  

Dejémonos conmover por el amor de Dios 

y sigamos a Jesús. 


